



授業参観へのご参加ありがとうございました

4月28日（金）に、今年度最初の授業参観を行いました。年度初めの大変お忙しい中を、ご都合をつけご参加いただき、ありがとうございました。

6年生（写真）は、修学旅行説明会を行いました。



1学期の学級役員を紹介

<学級役員>

学年	委員長	副委員長
3年	久保田 麗未	鈴木 彩夏
4年	馬場 桜介	依田有瑠斗
5年	岡本一弓	八巻 龍成
6年	笹本 薙	佐藤 英太



4月14日（金）に学級役員認証式を行いました。名前を呼ばれ、みんなしっかりと返事をする事ができました。すばらしい学級になるように、頑張ってくれることと思います。

4月25日（火）交通安全教室（1・3年）

1年生は歩行訓練（写真右）、3年生は自転車教室（写真左）を行いました。市の交通安全担当の方から話を聞き、校庭で実践演習を行いました。



1・2年生の学校探検

4月28日（金）に、2年生が1年生を学校内にある教室などを案内する学校探検を行いました。

2年生は、1年生にもわかるように、丁寧に説明していました。1年生は、その説明をきちんと聞くことができました。（写真は、校長室を案内しているところ）



6年生が修学旅行に行ってきました

5月10日（水）から12日（金）に6年生が修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、すべての日程を予定どおり行い、たくさんの思い出づくりができました。

保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



5月19日（金）児童総会

<今年度のテーマ>

「輝かせよう 新田小のにじ」

- 笑顔のにじ
- 協力のにじ
- 交流のにじ

今年度は体育館で児童総会を行いました。執行部・各委員会からの提案があり、今年度のテーマや活動について協議しました。



5月10日(水)給食試食会

1年生の保護者を対象にした給食試食会が行われました。1年生の配膳の様子を参観し、給食を試食した後、栄養教諭による学校給食に関する講演を聞きました。



【お知らせ】

令和5年度より2年間、県の金銭教育研究の指定校として研究を行っていくこととなりました。先日、山梨県教育委員会・甲府市教育委員会及び県金融広報委員会の担当が来校し、指定校の委嘱式を行いました。

